

Zona mixta de OTA en los laterales del colegio Dunboa

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko abendua(r)en 23-(e)an 10:19etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 23 de Diciembre de 2015.

Zona mixta de OTA en los laterales del colegio Dunboa

-

23 diciembre 2015 00:13

Además de visitar las obras de la nueva acera, Cristina Laborda anunció que los residentes en las zonas 5 (Santiago) y 6 (Dunboa) podrán estacionar, dentro del sistema de aparcamiento OTA, en las calles Ramón Iribarren y Dumboa, en su tramo comprendido hasta el cruce con la calle Martxoak 8; es decir, los dos laterales del colegio. La delegada explicó que «se ha comprobado que en Santiago, en momentos puntuales, la ocupación se acercaba al 100% dificultando el estacionamiento a los residentes, sobre todo al final del día». En cambio, la zona de Dunboa que a partir de ahora será mixta, y que cuenta con un total de 96 plazas de estacionamiento, «está más vacía, con una ocupación media del 27,68% en la calle Dumboa y del 13,24% en la calle Ramon Iribarren».

La medida adoptada era una petición que había realizado tanto la Asociación de Vecinos de Santiago como vecinos a título individual. Los residentes de Santiago, sin necesidad de realizar ningún trámite, pueden ya aparcar en los laterales del colegio Dunboa, sin limitación horaria utilizando la tarjeta de residente OTA. En los próximos días se colocará en los portales de Santiago una nota informativa para dar a conocer esta modificación, con un plano detallado incluido.

«Esperamos que esta zona mixta sirva para facilitar el aparcamiento a los vecinos, liberando más espacio en Santiago sin que ello, dado los datos de aparcamiento, repercuta en Dunboa», concluyó la delegada.